



Rallye Raid 100% féminin - 4x4
Argentine



Équipage n°20
Vanessa et Lorrène

**GIRLS ANDES
THE ROAD**



★ En route pour une aventure

Le Trophée Roses des Andes

Exclusivement réservé aux femmes, le Trophée Roses des Andes est une compétition issue de la tradition des rallyes raids africains.

Durant 11 jours (du 21 avril au 1^{er} mai 2019), il s'agit de rallier les étapes imposées à bord d'un 4x4 en s'aidant d'un road-book, d'une carte et d'une boussole.

Le classement est basé uniquement sur l'orientation, aucune notion de vitesse n'est retenue.

Le Trophée comporte plusieurs épreuves d'orientation, de franchissement des dunes, sans oublier la traditionnelle étape marathon avec ses deux jours en autonomie totale. Chaque étape se conclut le soir par un bivouac.

Les Roses mettent tout en œuvre pour se dépasser et découvrir des ressources jusque-là insoupçonnées. Trouver des sponsors, apprivoiser le véhicule, s'orienter à l'aide d'une boussole, désensabler le 4x4... font partie des challenges à relever.

Au-delà de ce défi personnel, les Roses s'activeront à mobiliser les dons et soutiens pour participer au financement de l'association « Enfants du désert » qui soutient l'association Equinoterapia del Azul et de deux associations françaises : « Pour que Lana gravisse sa montagne » et l'AIEM : Inform'Elles et PAV.

Retrouvez toutes les informations sur le site : www.trophee-roses-des-andes.com/



éco-citoyenne et solidaire !

Qui sommes-nous ?

Les Girls Andes The Road

Vanessa, 40 ans.

Région : Haute-Savoie.

Éducatrice spécialisée au sein d'un dispositif visant l'inclusion d'élèves en situation de handicap, mariée et maman d'une adolescente

Lorrène, 41 ans.

Région : Lorraine.

Assistante commerciale chez MyBuro, société spécialisée dans la vente de fournitures et mobilier de bureau, mariée, maman de deux jeunes demoiselles.

Pourquoi ce rallye ?

L'envie d'aventure et le goût du défi !

Amies de longue date, notre complicité s'articule autour de nos personnalités. Dynamiques et allant de l'avant, nous avons besoin d'un projet commun pour nous accomplir dans un registre inédit et nous prouver que nous pourrions réussir quelque chose de fort.

Le Trophée Roses des Andes s'est tout naturellement imposé à nous lorsque nous avons eu connaissance de cet événement sportif par la télévision. Ce projet réunit tous les aspects qui nous tiennent à cœur : **le dépassement de soi, la rencontre avec des personnes et communautés du bout du monde, la découverte de grands espaces et le partage.**

Cette notion de partage est très importante à nos yeux. L'égoïsme n'a pas sa place dans cette aventure. Nous allons bien sûr partager notre vécu avec d'autres équipages et apporter notre aide à chaque fois que nous le pourrons, **mais cette notion de solidarité nous la déploierons bien avant le départ pour l'Argentine.**

Pour réaliser notre rêve, nous avons créé une association, « **Girls Andes The Road** » qui nous permet de réunir des fonds en toute transparence et solliciter des contributeurs qui nous aideront d'une part à financer notre projet, mais également à soutenir des associations qui nous sont chères.



